

Radikal ist niemals gut

Rechte, Linke und Rassisten,
Gottestreue, Islamisten,
Radikal in ihrer Wut,
tun der Menschheit niemals gut!

Diktatoren, Untertanen,
Egoisten die absahnen,
lassen keinen Weitblick zu,
finden selten ihre Ruh!

Feinde sind, die anders denken.
ihre Hirne nicht verrenken,
leben ohne Wut und Hass,
haben Freude, haben Spaß.

Scher nicht über einen Kamm,
denn sonst bricht sehr schnell der Damm,
der uns schützt vor Radikalen,
winden sich in ihren Qualen.

Sieh den Menschen, der dort steht,
friedlich seiner Wege geht,
er ist sicher nicht dein Feind,
weil euch nicht die Herkunft eint!

Rechte, Linke und Rassisten,
Gottestreue, Islamisten,
Radikale gibt es viel,
sie zu finden ist das Ziel!

Doch die Mehrheit ist es nicht,
darum ist es Bürgerpflicht
Vorurteile zu vermeiden,
weil sonst noch mehr Menschen leiden.

© **Sigrid Hartmann**